

Au revoir...

En 2010, Geneviève BENMUSSA a rejoint la FPP. Avocat (elle tenait beaucoup à ce « neutre »...) en fin de carrière, elle voulait retravailler son expérience, revenir sur des affaires qui l'avaient mise en difficulté, en colère surtout : une accusation d'inceste où elle ne savait plus, finalement, qui croire... un meurtre dont son client se clamait innocent sans parvenir à la convaincre...

Elle était avec nous lors de notre regroupement de novembre dernier, très affaiblie, et déjà bien consciente qu'il n'était plus temps de traiter son cancer, qu'elle entamait son dernier parcours.

Et dans un tel moment, pour ce qu'elle savait être l'un de ses derniers week-ends, elle est venue travailler et réfléchir avec nous !

L'honneur qu'elle nous a fait ce jour-là me laisse presque sans voix.

Elle s'est éteinte le 24 mars.

La Geneviève que j'ai connue préparait un tour du monde. En FPP, elle avait envie d'apprendre, de repenser une vie passionnément vécue, de se raconter autrement et de comprendre. Avec humour et enthousiasme, elle ne laissait passer aucune facilité de pensée, aucun raccourci, aucune petite imposture intellectuelle. Elle pouvait errer, mais toujours résolument. Elle était impressionnante de générosité et d'indépendance. Sa voix résonnait ferme et nous pouvions parfois nous sentir, par contraste, un peu chuchotants. C'était salutaire pour tous.

Quelquefois, en formation, un lien très spécial se développe. Un amour fraternel. Alors au nom du groupe et en mon nom propre, je voudrais dire : « *Nous vous aimons, Geneviève. Merci d'être venue cheminer avec nous.* »

Patricia MERCADER

Avril 2015